

**PENGARUH PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN
DENGAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY SEBAGAI VARIABEL
MODERASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

Abstrak

Pada dasarnya untuk mengukur suatu nilai perusahaan dapat melalui beberapa aspek, salah satunya adalah dengan menggunakan harga pasar saham. Harga suatu pasar saham perusahaan mencerminkan penilaian investor secara berkeseluruhan atas setiap ekuitas yang dimiliki suatu perusahaan. Apabila suatu perusahaan tidak dapat mengelola keuangannya dengan baik dapat mengakibatkan terjadinya kesulitan keuangan dalam perusahaan tersebut. Oleh karena itu, analisis kondisi keuangan suatu perusahaan sangat penting untuk dilakukan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Return on Equity* (ROE), Terhadap Nilai Perusahaan dengan *Corporate Social Responsibility* sebagai variabel moderasi pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Penelitian ini merupakan penelitian dengan jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif yang diperoleh dari laporan tahunan perusahaan yang telah diaudit di Bursa Efek Indonesia selama periode penelitian. Jumlah populasi perusahaan tersebut adalah sebanyak 38 perusahaan. Berdasarkan metode purposive sampling jumlah observasi yang memenuhi kriteria sampel adalah sebanyak 33 observasi yang dilakukan oleh 11 perusahaan. Teknik analisis yang digunakan adalah teknik analisis regresi linier berganda dan Moderating Regression Analysis (MRA) dengan aplikasi SPSS.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel profitabilitas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, dan pengungkapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) merupakan variabel moderating yang memperkuat terhadap hubungan antara ROE dengan nilai perusahaan. Saran bagi penelitian selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambahkan variabel lain seperti variabel demografi.

Kata kunci: *profitabilitas, corporate social responsibility, nilai perusahaan*